

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について（第3報）

2020年4月20日

日綜産業株式会社

4月9日付の第1報及び13日付の第2報にてお知らせいたしました弊社社員の新型コロナウイルス感染に続き、新たに建設支店（大阪府大阪市淀川区）の内勤社員1名が感染していることが判明しましたので、お知らせいたします。

新たに感染が判明した建設支店の社員は、同居している母親が体調不良に伴い行ったPCR検査で陽性判定を受けたため、本人も19日に医療機関で検査を実施した結果、本日陽性反応が確認され、現在は医療機関・保健所の指示に従い待機しております。

この社員は、高齢の母親と同居していたこともあり、感染予防対策の一環で4月13日から在宅勤務をしておりました。

なお、今回感染が判明した社員は、既にお知らせしている3名の感染者との接触はございませんでした。

建設支店においては、既に事務所の消毒作業も終わっており、他の社員全員を24日までの自宅待機としておりますが、現在のところ体調不良を訴える社員は他に確認されておられません。

関係者の皆様には、多大なご心配・ご不便をお掛けする事となりますが、全社を挙げての万全なサポート体制により、ご迷惑をお掛けしないよう業務に取り組んでまいりますので、引き続きご理解とご協力をお願い申し上げます。

【本件に関するお問い合わせ先】

新型コロナウイルス対策室 043-296-6998

mailbox@nisso-sangyo.co.jp

以上